

与北校区子ども会育成連絡協議会

1. 地域の概要

与北校区は、弘法大師生誕地として知られる善通寺市の南東部に位置しています。校区の西側に金倉川が流れ、東端には旧金毘羅街道（丸亀街道）が通っており、与北の茶堂の史跡が残っています。北側、東側は平坦で農地や宅地となっており、南側には御野立公園や鉢伏山があり、鉢伏ふれあい公園や鉢伏ふれあいグラウンドなどの市の公共施設があります。

2. 子ども会の紹介

与北校区子ども会には与北小学校の児童全員が加入し、地域の方に協力をいただきながら子ども会役員を中心に、子どもたちが楽しく参加できる行事活動を行っています。

3. 年間活動状況

- 4月 与北校区子ども会総会
- 6月 校区親善相撲大会
- 7月 善通寺まつりチビッ子行列
- 11月 校区親善ソフトボール大会



4. 活動の概要

【校区親善相撲大会】

1年生から6年生までの児童が参加し、団体戦や個人戦に出場しています。練習は放課後、小学校にある土俵で行い、子ども会役員はじめ参加児童の保護者でまわしをつけたり、練習のサポート



をしたりしています。相撲の指導は、地域の指導者の方の協力を得ており、初心者の児童にも基礎練習から本番さながらの取り組みを指導していただいています。



【善通寺まつりチビッ子行列】

善通寺市で毎年夏に行われている善通寺まつりチビッ子行列に、子ども会から5、6年生の児童が参加しています。児童が

引いているみこしは、20年以上前に当時の保護者が協力して手作りで制作してくださったものを大切に使い、受け継いでいます。

【校区親善ソフトボール大会】

3、4、5、6年生の児童を中心にチームを作り出場しています。こちらも、地域の指導者の方や保護者が監督やコーチをしてくださり、熱心に指導をしていただいている。異学年が一つのチームになり楽しく安全に活動をしています。



5. 終わりに

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、昨年度、今年度と十分な子ども会活動ができていません。今後は、地域の方の協力をいただきながら、地域の特色を生かした、子どもも大人もみんなが楽しめる活動を行っていこうとしています。